

VIE DES MOUVEMENTS

ILE MAURICE

Le dimanche 28 juillet 2024 a été célébrée la IVe Journée Mondiale des Grands-Parents et des Personnes Âgées. Le thème choisi par le Saint-Père, « **Dans ma vieillesse, ne m'abandonne pas** » (Ps 71,9) entend souligner que la solitude est, malheureusement, l'amère compagne de la vie de tant de personnes âgées qui, souvent, sont victimes de la culture du rejet. Sur l'île, la fête des grands-parents tombe le week-end des vocations.

Les responsables ont invité les membres du mouvement à s'engager largement afin que la VM Maurice soit présente pour montrer un chemin pour fuir sa solitude et pour vivre notre "être grands-parents" comme une vocation - dans le sens de la retraite avec beaucoup d'amour et tendresse pour nous-même, nos enfants, nos petits-enfants et nos arrière-petits-enfants.

La rencontre des responsables régionaux ouverte à tous les membres s'est déroulée le samedi 17 août 2024 à Rose-Hill St Ignace.



Photo : VM Ile Maurice

La messe pour le Troisième Âge, animée par la Vie Montante, pendant le pèlerinage à la mémoire du Père Désiré Laval, patron de l'île, originaire d'une petite commune du diocèse d'Evreux (Normandie), a été célébrée le 12 septembre 2024 à Ste Croix.

Wolfgang et Nicole Schmitz